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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي نصّي. ملاحظة:

تنشر هذه الملفات لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

 بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية.

ICANN70  أعضاء مجلس إدارة  الاجتماع المشترك: –| الأسبوع التحضيريICANN  والزملاء ومشاركي برنامج الجيل القادم
NextGen@ICANN 

 بالتوقيت الشرقي للولايات المتحدة 10:00إلى  09:00 - 2021مارس / آذار  9الخميس الموافق 
 
 
 
 

 ستبدأ هذه الجلسة الآن.  لنبدأ التسجيل رجاءً.   سيرانوش فاردانيان: 

   

وأعضائها  ICANNأهلًا ومرحبًا بكم في الاجتماع المشترك بين رئيس مجلس إدارة 

م ومشاركي برنامج الجيل القاد ICANN70ومديرها التنفيذي وزمالة  ICANNورئيس 

NextGen@ICANN  . 

 

، وسأكون مديرة المشاركة ICANNاسمي سيرانوش فاردانيان، مديرة برنامج زمالة 

 عن بعُد لهذه الجلسة.  

 

 .ICANNيرجى العلم بأن هذه الجلسة يجري تسجيلها وتتبع معايير السلوك المتوقعة في 

 

خلال هذه الجلسة، ستقُرأ الأسئلة أو التعليقات المرسلة في الدردشة بصوت عالٍ فقط إذا 

وُضعت في نموذج الطلب كما أشرت في الدردشة.  سأقرأ الأسئلة والتعليقات بصوت 

 عالٍ خلال هذا الوقت كرئيسة أو منسقة لهذه الجلسة.  

 

ستشمل الترجمة الفورية لهذه الجلسة اللغات الإنجليزية والفرنسية والإسبانية والصينية 

وحددوا اللغة التي  Zoomوالروسية والعربية.  انقروا فوق رمز الترجمة الفورية في 

 ستستمعون إليها أثناء هذه الجلسة.

 

رد أن ينادي ، وبمجZoomإذا رغبتم في التحدث، فيرُجى أن ترفعوا أيديكم في غرفة 

 منسق الجلسة اسمكم، يرُجى إلغاء كتم صوت الميكروفون وأخذ الكلمة.
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 وقبل التحدث، تأكدوا من تحديد اللغة التي ستتحدثون بها من قائمة الترجمة الفورية.

  

يرُجى التكرم بذكر الاسم للتدوين في السجل وتحديد اللغة إذا كنتم ستتحدثون بلغة أخرى 

 غير الإنجليزية.

  

عند التحدث، تأكدوا من كتم صوت جميع الأجهزة والإشعارات الأخرى.  ويرُجى التحدث 

 بوضوح وبسرعة معقولة للسماح بالترجمة الدقيقة.

 

ولعرض التدوين الآني للحوار، انقروا فوق زر "الترجمة النصية المغلقة" في شريط 

 .Zoomأدوات 

 

تماع اليوم.  عندنا أربعة متحدثين:  بعد قولي هذا، اسمحوا لي أن أقدم جدول أعمال اج

ومديرها التنفيذي؛ مارتن بوترمان رئيس مجلس إدارة  ICANNيوران ماربي رئيس 

ICANN ؛ وعضوان من مجلس الإدارة، ليون سانشيز وليتو إيبارا، وهما أيضًا من

.  سيعُطى لجميع المتحدثين ثلاث وأربع دقائق للتقديم، ICANNخريجي برنامج زمالة 

 د ذلك سنفتح المجال أمام الأسئلة والتفاعل.وبع

 

والمشاركين  ICANN70أود أيضًا أن أرحب بجميع الوافدين الجدد، بما في ذلك زملاء 

تقدر حقاً  ICANN، وأعلموا أن NextGen@ICANNفي برنامج الجيل القادم 

 مشاركتكم وعملكم وتثَُّمنهما، ونحن جميعًا هنا لدعمكم في رحلتكم.

  ومديرها التنفيذي ICANNسلم الكلمة لرئيس وبذلك، سأ

 يوران ماربي.  يوران، الكلمة لك.
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أعني، أو أن تعلموا أن هذا من بين  -شكرًا لكم ومرحبًا بكم جميعًا.  يسعدني أن أرى  يوران ماربي:   

أستمتع حقًا بالدخول إلى هذا المكان المحدد الأشياء المفضلة لدي أثناء الإغلاق.  

 والتحدث، لأنني غالبًا ما أتلقى أسئلة لا أفكر أنها ستطُرح عليّ.

 

لذلك يصعب عليّ، وربما عليكم أيضًا عدم عقد هذا الاجتماع في العالم الحقيقي، بل فقط 

 لجلسة.في العالم الرقمي.  لذا أود حقًا أن أشكركم على انضمامكم إلينا في هذه ا

 

وكما قالت سيرانوش، يتعلق المر بمساعدتكم لتكونوا جزءًا من شيء ما.  إذن ماذا عن 

ICANN ؟  تعتبرICANN مؤسسة فريدة تم إنشاؤها عن قصد.  وICANN  مكان

نقدم فيه خدمة للعالم.  ولسنا مجرد شيء يتحدث.  بل في الواقع شيء فاعل.  وهذا أمر 

إعداد الأدوات  -، فأنتم جزء لإدارة الأدوات وتعيينها ICANNمهم.  بكونكم جزءًا من 

وإنشاء مسار لجميع مستخدمي الإنترنت في جميع أنحاء العالم.  ولا تنسوا ذلك أبدًا عندما 

 تأتون إلى هذا العالم الرائع.

 

الاستنتاج بأننا رقميون يجعل الأمر أكثر صعوبة على الجميع.  الأمر المهم هو الحفاظ 

 خلال هذه الفترة الافتراضية. –افتراضيًا  –نا أيضًا افتراضيًا على مشاركت

 

وتصلون إليها، يمكن سماع صوتكم منذ  ICANNوأهم شيء هو عندما تدخلوا ساحة 

هذه العمليات ومساعدتكم لدعمكم،  –نحن هنا لمساعدتكم على التنقل في هذا اليوم الأول.  

ولكن اذكروا دائمًا أن تظلوا صادقون مع معتقداتكم، وتشاركوا في المنتديات المختلفة، 

 وتجعلوا صوتكم مسموعًا حقًا لأن هذا ما نحتاجه.

 

، ICANNون كل .  بطريقة ما، تصلون، فأنتم تمثلICANNفذلك ليس فقط ما تحتاجه 

 وجميع مستخدمي الإنترنت في جميع أنحاء العالم.
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أنا هنا لأسمع منكم، وأنا هنا لأجيب على أسئلتكم، لكنني أعتقد أنني سأترك الأمر إلى 

 مارتن.

 

 شكرًا جزيلًا.

 

 .ICANNشكرًا يا يوران.  وسأعطي الكلمة لمارتن بوترمان، رئيس مجلس إدارة  سيرانوش فاردانيان:   

   

 مارتن؟

 

 

شكرًا لكِ سيرانوش.  وشكرًا يا يوران على ملاحظاتك الافتتاحية.  بكل صدق.  هذا  مارتن بوترمان:   

تسليط للضوء وكان كذلك لسنوات عديدة.  وهذا ليس فقط لأننا نحب ذلك، أن يكون عندنا 

نا والزمالة، ولكن، في الواقع، إنه جزء من التزام NextGenبرنامج الجيل القادم 

بالتواصل وتنمية المشاركة من أولئك الذين لم يشاركوا بعد، للتأكد من أننا نستمر في 

النمو والتطور مع تطور الإنترنت.  من الضروري إذن أن يأتي الأشخاص الجدد دائمًا 

 وينضموا.

 

واختياركم أن تكونوا هنا محل تقدير حقًا لأنه بهذه الطريقة يمكننا الاستمرار في التطور 

كل أفضل مما لو فعلنا كل شيء كما فعلناه دائمًا.  لأنه إذا فعلنا ذلك، فقد يكون من بش

 الصعب في وقت ما تنفيذ المهمة.

 

لذا فإن هذا الدفق الجديد من الاهتمام والدم وأسئلتكم، مهما كانت، تساعدنا في هذه الرحلة.  

نا معي وهما في الواقع ويسعدني أيضًا أن يكون زملائي، ليتو إيبارا وليون سانشيز، ه

 إثبات حي على نجاح هذا البرنامج، الذي تديره لسنوات عديدة أيضًا سيرانوش والمؤسسة.
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لذا في الجائحة، من الغريب ألا نتقابل وجهًا لوجه، وما سيفوتكم هو إنكم إذا انتهت هذه 

شخص الجلسة وأغُلق الخط، ستعودون إلى غرفتكم وبيئتكم مرة أخرى.  ليس عندك أي 

يضغط على كتفك مباشرةً أو بينما تجد بعض القهوة أو الشاي في مكان ما، فرصة للقاء 

 شخص لم تتوقعه من قبل.

 

في الوقت نفسه، فإن المشاركة في هذا المجال يتعلق بالحديث مع الناس، والحديث، كما 

دوا في أقول، مسألة تواصل، دوليًا، لرؤية هؤلاء الأشخاص الذين تراهم هنا.  لا تترد

 التواصل معنا.  يمكنكم أن تجدوا أننا نردّ.

وأيضًا، من حولكم في بيئاتكم أيضًا محليًا، ما تسمعونه هنا، سيكون رائعًا ومهمًا بالنسبة 

لنا إذا شاركتم ذلك مع بيئتكم، أينما كنتم، لأن ما نقوم به على المستوى العالمي لتسهيل 

 لمحلي أيضًا، والعكس صحيح.عمل الإنترنت هو شيء مهم على المستوى ا

 

لذا يرُجى البحث عن الموضوعات التي تجذبكم بشدة وتتابعونها، وستجدون أن هناك 

العديد من الطرق للمساهمة.  ولا شك أن سيرانوش وفريقها سيكونون شركاء ممتازين 

 في إطلاعكم على الطريق إلى ذلك.

 

وأتطلع إلى أي سؤال تطرحونه.  وأعطي لذلك عند هذه النقطة، حقًا، أرحب بكم حقًا.  

، وزملاء سابقين، NextGenالكلمة لأشخاص كانوا سابقين في برنامج الجيل القادم 

 ليون وليتو.  

 

 سيرانوش.

 

 

 شكرًا لك، مارتن.  شكرًا.  وبالفعل، يسعدني ويشرفني دائمًا أن أقدم المتحدثين التاليين. سيرانوش فاردانيان:  

نشيز، الذي سأعطي الكلمة له، وهو نائب رئيس مجلس إدارة وأحدهما ليون سا

ICANN. 
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ليتو ]خطأ في الاسم من المصدر[، إذا كان بإمكانك أن تخبرنا عن رحلتك من خلال 

 .ICANNبرنامج الزمالة إلى مجلس إدارة 

  

 الكلمة لك.

 

 

واعي سروري أن أكون معكم، أنا ليون سانشيز أتحدث إليكم.  شكرًا لكِ سيرانوش.  من د ليون سانشيز:  

كما قال يوران، وكما قال مارتن، أعتقد أن هذه هي الجلسة التي أفضل أن أحضرها في 

، لأنني أعود إلى البداية، حيث بدأ كل شيء.  فتُح باب إلى عالم ICANNاجتماعات 

 يمنحنا فجأة إمكانية المساهمة في منظومة سيكون لها تأثير في حياة الجميع.

ن المؤكد أن وجود إنترنت مستقر وآمن واستقباله مفتاح للبقاء على اتصال مع اليوم، م

 عائلاتنا وأقاربنا وعملنا وحياتنا اليومية.

 أمر مهم وذو شأن. ICANNلذا فإن ما نقوم به في 

 

ولكن بالنظر إلى ما يتوجب علينا بالطبع، لسنا اللاعب الوحيد في هذه المنظومة.  

 الإشراف عليه، وبالنظر إلى اختصاصنا، فإننا بالتأكيد مفتاح تشغيل الإنترنت.

 

ينبغي لنا أن نفخر بكوننا زملاء.  وإنه لشرف كبير أن نكون جزءًا من برنامج زمالة 

ICANN.  هذه فرصة للمساهمة والنمو على المستوى الشخصي والمستوى المهني

وفرصة ليس فقط للتعلم، ولكن أيضًا للتدريس، لأنني أعتقد أننا كزملاء عندنا   أيضًا.

بالتأكيد بعض الأصول من حيث الخبرة المعرفية المتنوعة حقًا التي تثري مجتمع 

ICANN. 

 

عليكم، ويعتمد على عملكم وجهودكم وكيفية  ICANNيعتمد الطريق الذي تسلكونه داخل 

 .ICANNع مشاركتكم وكيفية تفاعلكم م
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إذا عملتم،  هي الحواجز التي ستضعونها لأنفسكم. ICANNوالحواجز الوحيدة داخل 

 فستنجحون في الحصول على ما تريدون.

بصفتنا زملاء، نحن بالتأكيد في وضع متميز، لأن كل شخص نراه بحرارة، جميع 

وفي   الزملاء، نعلم أننا كزملاء أشخاص على استعداد للمشاركة والتفاعل والعمل.

 المقابل، نود المساهمة والانتماء إلى هذا المجتمع.

 

.  ICANNلذا استفيدوا من هذه الفرصة.  ستقدم لكم المساعدة والتوجيه من خلال منظومة 

لذا استفيدوا من ذلك واستفيدوا من حالة المجتمع الملائمة وجميع أعضاء المجتمع 

عرفتنا، وبالطبع تحديد بعض المسؤوليات لاحتضاننا، واستقبالنا، والترحيب بنا، وإثراء م

 والواجبات التي ستحددونها وتقدرونها.

 

في حالتي، بدأت كزميل، مثلكم، واستفدت من تلك الواجبات.  بحثت عن الفرص.  وعملت 

لساعات طويلة مع المجتمع.  كان عندي إمكانية المساهمة في ما عرفناه عن انتقال 

.  كان هذا طريقي، IANAالمخصصة للإنترنت  الإشراف على وظائف هيئة الأرقام

 .ICANNدعونا نقول، للصعود في سلم 

 

لكنني أعني التصعيد، وفي الحقيقة نحن مجتمع أفقي.  هذا هو مجتمع أقران.  لا توجد 

تسلسلات هرمية، في واقع الأمر.  وكل واحد منا يساهم في المنظومة.  وبالتأكيد فلسفتنا 

 أفقية.

 

ا من هذه الفرصة.  أنا دائمًا منفتح.  أحاول أن أكون قريبًا من المجتمع وأكرر، استفيدو

قدر الإمكان، لا يفصلني عنه سوى نقرة واحدة.  هذه هي عبارتي المفضلة.  لذلك إذا 

كنتم بحاجة إلى إرشاد ما، إذا كنتم بحاجة إلى مشورة ما، إذا أردتم التحدث معي، فلا 

 إليّ، للاتصال بي. تترددوا في إرسال بريد إلكتروني
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لدى سيرانوش جميع بيانات الاتصال الخاصة بي.  وأنا موجود على جميع وسائل 

التواصل الاجتماعي فيما يتعلق بالزملاء وكذلك بعض مجموعات العمل.  هكذا يمكن أن 

 .ICANNأشارككم جزءًا مما قدمته لي 

 

وش مرة أخرى حتى تتمكن شكرًا جزيلًا لكم على وقتكم.  والآن سأعطي الكلمة لسيران

 من مواصلة إرشادنا في هذه الرحلة.

 

 شكرًا جزيلًا.

 

 

 شكرًا لك، ليون.  شكرًا جزيلاً. سيرانوش فاردانيان:  

وفي الواقع، توجد جهات اتصال البريد الإلكتروني على الشريحة، التي يمكنكم رؤيتها 

 على الشاشة.  وشكرًا لك على رحلتك ومشاركتنا يا ليون.

 

وبهذا، أود أن أعطي الكلمة لزميل فخور آخر، ليتو إيبارا، وهو عضو في مجلس إدارة 

ICANN. 

  

 تفضل يا ليتو، الكلمة لك.

 

 

شكرًا جزيلًا لكِ يا سيرانوش وتحية خاصة لكل من يسمعون ويشاهدون عبر  معكم ليتو. ليتو إيبارا:  

ومع ذلك، أرى بعض الوجوه المألوفة،  الإنترنت.  ويؤسفني عدم رؤيتكم وجهًا لوجه.

 وآمل أن ألتقي بكم شخصيًا في المرة القادمة.
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في حالتي  ومحفزة، وأيضًا ممتعة. إن الرحلة التي كان علينا قطعها ممتعة للغاية بالفعل.

الشخصية، يشرفني أن أكون أول زميل يصبح عضوًا في مجلس الإدارة، وذلك في عام 

2015. 

 

لكنها أيضًا مسؤولية عن تنفيذ الأمور بشكل صحيح، لتقديم أفضل   وهذا سبب للفخر.

 مساهمة يمكننا جميعًا تقديمها.  وذلك يبدأ، وذلك يحدث في أي منصب نشغله.

 

إمكانية كبيرة لكل منا لتقديم الموهبة والعمل والحماسة بفرح وسعادة من  ICANNتوفر 

 حيث نحن، من خلال معرفتنا، من تجربتنا.

ل المثال، اسمحوا لي أن أشير إلى ثلاثة موضوعات نعمل عليها حاليًا والتي على سبي

 ، ولكنها أيضًا موضوعات للتحليل على مدار العام.ICANN70ستتم مناقشتها في 

  

القبول الشامل وأسماء النطاقات المدوّلة، أي القدرة على كتابة أسماء النطاقات بنصوص 

ينية، أو أن عناوين البريد الإلكتروني يمكن قبولها أخرى، أو أبجديات مختلفة عن اللات

 أيضًا بهذه الأحرف، لها أساس تقني متين، ولكنها له صلة أيضًا بتقدم الإنترنت.

 

وموضوع آخر ذو صلة هو العمل الجاري بشأن حماية البيانات الشخصية الذي يتم 

القانونية والسياسية إجراؤه في جميع أنحاء العالم.  هذا العمل مرتبط أكثر بالجوانب 

 وجذاب للغاية للبعض.

 

والمثال الثالث هو الانتهاك الذي يحدث أحيانًا فيما يتعلق باستخدام نظام اسم النطاق، 

 والذي يسترعي أيضًا انتباهنا والعمل في جميع أنحاء العالم.

  

يعملون تقدم هذه الميزة الرائعة لهذا التنوع في الأشخاص الذين  ICANNأود أن أقول إن 

عليها وتنوع الموضوعات التي يجري مناقشتها، وتنوع البلدان، وتنوع الثقافات التي تلبي 

 غايات مشتركة، ولأهداف مشتركة.
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هنا خبراء في  NextGenالعديد من الزملاء والمشاركين في برنامج الجيل القادم 

د من المتطوعين استخدام وسائل التواصل الاجتماعي أو غيرها من الوسائل لجذب المزي

لهذه الأعمال.  وهذا جزء من دورنا، دورنا الفردي، بالنسبة لنا ولكم، أولئك منكم الذين 

، أكثر من NextGenبدأوا هذا المسار كزملاء أو مشاركين في برنامج الجيل القادم 

 ذلك.

  

عنا، وأنا متأكد من أن لدينا جميعًا شيئاً مشتركًا هنا.  نريد الأفضل لبلدنا، ولمجتم

ولمنطقتنا، والأفضل للإنترنت، وأفضل طريقة يمكننا من خلالها الاستفادة من هذه الأداة 

 الرائعة التي مُنحت لنا في القرن الماضي والتي نريد تحسينها.

  

لا يزال هناك الكثير الذي يتوجب القيام به، ونحن بحاجة إلى المزيد من الأشخاص، 

 لأيدي العاملة في هذه الغايات المشتركة.والمزيد من المواهب، والمزيد من ا

  

لنا هذه المنصة، هذه الطريقة للعمل معًا، جنبًا إلى جنب مع أشخاص  ICANNتقدم 

آخرين من مختلف أنحاء العالم بمواهب متنوعة، وبأفكار ووجهات نظر مختلفة.  وكلها 

تنا وأصدقائنا موضع ترحيب.  نبني جميعًا معًا شبكة إنترنت أفضل لنا جميعًا ولعائلا

 ومجتمعاتنا وجيراننا وبقية العالم.

  

لذلك، هذه هي دعوتنا التي نوجهها إليكم للاندماج في هذه المجالات للعمل حتى تتمكنوا 

من العثور على أكثرها ملاءمة بناءً على خبرتكم وقدراتكم حتى نتمكن من تخصيص 

الوقت، يمكننا القيام بالتوعية وإشراك المزيد من الأشخاص في مناطقنا وبلداننا، حتى 

 لحصول على أفضل الأفكار وأفضل الإجراءات.نتمكن جميعًا معًا من ا

 

واسمحوا لي أن أختتم بتوجيه الشكر على هذه الدعوة، كما قال زملائي سابقًا.  هذه إحدى 

جلساتنا المفضلة، لأننا نعلم أنه هنا بينكم، لدينا قادة المستقبل، والأشخاص الذين سيأتون، 
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لم تكونوا بالفعل فيها، وقادرون على وسيكونون قريبًا جدًا في مناصب صنع القرار، إذا 

 تقديم مساهمات للمجتمع.

 

 شكرًا جزيلًا.

 

 تفضلي يا سيرانوش الكلمة لكِ.

 

 

 شكرًا لك يا ليتو، وشكرًا للجميع على تقديمك. سيرانوش فاردانيان:  

  

وقد رأيت  لجميع المشاركين، هذه جلسة تفاعلية، وهي الآن مفتوحة للأسئلة والأجوبة.

 بالفعل يدًا مرفوعة من كيو.

  

 كيو، تفضل بإلغاء كتم الصوت واطرح سؤالك.

 

 

 يمكنكم أن تقولوا كيو.  لا بأس. –شكرًا لكِ سيرانوش.  إنه  كيوليبوجيل رانتسيتس:  

  

سؤالي بشكل أساسي حسنًا.  اسمحوا لي أولًا أن أشكركم على هذه الفرصة العظيمة.  

حول ما الذي يستلزمه الأمر ليصبح الشخص عضوًا في مجلس الإدارة؟  هل هناك فترة 

لكي أكون  ICANNزمنية محددة مثلًا؟  أو كم من الوقت ينبغي لي أن أكون نشطًا في 

 جزءًا من مجلس الإدارة؟

 

 

 شكرا لك يا كيو. سيرانوش فاردانيان:  
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 لإجابة على هذا السؤال.  ويمكن أن يضيف ليون أو ليتو.مارتن، إذا كان بإمكانك ا

 

 

ويمكنك العثور على الإنترنت من  –بلى.  فقط، بشكل أساسي، يتكون مجلس الإدارة من  مارتن بوترمان:  

أو يمكنك أن تأتي عبر  NomComأين أتيت، يمكنك إما أن تأتي عبر لجنة الترشيح 

ى اللجان الاستشارية الخاصة أو فريق عمل الدوائر أو تنضم كمسؤول اتصال مع إحد

 .IETFهندسة الإنترنت 

  

والأمر ليس مسألة مسار وظيفي واضح للغاية.  لكن إذا كان هذا هو المكان الذي يوجد 

فيه قلبك، فهذا هو المكان الذي تريد المساهمة فيه، وستجد طريقك إلى المنظومة، وأنت 

 تقد أنك مستعد لذلك.مرحب بك جدًا للتقدم في الوقت الذي تع

  

مكونة من  NomComمتطلبات أعضاء مجلس الإدارة منشورة.  عندنا لجنة الترشيح 

لمجلس  NomComأجزاء مختلفة من المجتمع والتي ستختار أعضاء لجنة الترشيح 

الإدارة.  والدوائر التي قد تجد طريقك إليها ستختار أيضًا بطلها.  ليون، على سبيل 

.  لذلك رشحه ALACجتمع اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين المثال،اختاره م

.  أنا وليتو من الأعضاء ALACمجتمع اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين 

 .NomComالمعينين من قبل لجنة الترشيح 

  

 لذلك لا توجد إجابة مباشرة، لكن الأمر بشكل أساسي التشبع، والتعمق في الأمر، وفي

الوقت المناسب، عندما تشعر أنك جاهز، تقدم بطلب.  مع مرور الوقت، وجدنا أن 

 المنظومة تواصل تزويدنا بمجموعة ممتازة من المديرين لإنجاز المهمة معًا.

  

وبمجرد اختياركم، ستتعلمون المزيد معًا.  تمثلون مجلس الإدارة ولم تعودوا تمثلون 

أكيد تسهمون في المصلحة العامة الأفضل لمؤسسة المجتمع الذي أتيتم منه، ولكن بالت

ICANN. 
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 إذن يا ليون، كم من الوقت استغرقته؟  كيف شققت طريقك هناك؟

 

 

 معكم ليون سانشيز. ليون سانشيز:  

  

 بالطبع يا مارتن، دعوني أشاركم.

  

الأجزاء أو الطرق المختلفة التي يمكن أن تجعلك تصل إلى مجلس الإدارة متنوعة 

إحدى الطرق لتصبح عضوًا في مجلس الإدارة هي  ––ومتعددة.  كما قال مارتن، هناك 

.  وكذلك تقوم اللجان الاستشارية والمنظمات NomComمن خلال لجنة الترشيح 

دارة.  لكن لا توجد طريقة واحدة للوصول الداعمة بتعيين العديد من أعضاء مجلس الإ

 إلى منصب خدمة في مجلس الإدارة.  هناك طرق مختلفة، كما قلت.

  

لكن اسمحوا لي أن أوضح أن كونك عضوًا في مجلس الإدارة، فإن الأداء كعضو في 

مجلس الإدارة لا ينبغي أن ينُظر إليه على أنه هدف، بل وسيلة، وسيلة لخدمة مجتمعنا.  

إن نصيحتي هنا هي ألا تفكر في خدمة مجلس الإدارة كغاية أو قمة لحياتك المهنية لذا ف

، ولكن كفرصة لخدمة مجتمعنا، كفرصة للإسهام في الجهود العالمية ICANNداخل 

لهذا المجتمع، ومرة أخرى، كما كنت أقول، لأرد على الأقل القليل مما تقدمه لنا 

ICANN. 

  

أي أنك تفهم أن خدمة مجلس الإدارة هي على وجه التحديد إذا كان لديك هذا المنظور، 

خدمة مجتمعية، فإن فرصك في الحصول على فرصة لتصبح عضوًا في مجلس الإدارة 

 ستكون أعلى من ذلك بكثير.

  

 شكرًا.
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 شكرًا لك، ليون.  وشكرًا يا مارتن. سيرانوش فاردانيان:  

  

في الدردشة، إلا أنني سأقرأ هذا السؤال  على الرغم من أن ليون رد على سؤال سفيتلانا

 وأسأل يوران إذا كان بإمكانك إضافة شيء إلى هذا.

  

التي تأثرت بشكل سلبي بسبب الحجر الصحي الحالي  ICANNما هي مجالات أنشطة 

 والإجمالي عبر الإنترنت، وكيف تخططون لتحسينها؟

  

 يوران؟

 

 

 أتحدث باللغة الإنجليزية.شكرًا.  شكرًا.   يوران ماربي:  

 سؤال جيد جدًا.  لكن الإجابة ليست سهلة.

أعني، بالطبع، تأثرنا جميعًا بالجائحة.  مر عام منذ أن قررت إنهاء جميع الاجتماعات 

أيضًا، مما يعني أننا نعمل بشكل أساسي من  ICANNوجهًا لوجه للعاملين في مؤسسة 

 المنزل لمدة عام.

 

رت إلى الأمر من منظور وزاري، فيجب أن يلتقي الناس.  تنشأ وقبل كل شيء، إذا نظ

الابتكار عندما يجتمع الناس معًا في غرف القاعات، وفي غرف الغداء وفي الاجتماعات 

وجهًا لوجه.  من الصعب أن تكون مبتكرًا عندما تجلس في المنزل طوال الوقت وتقول 

 مرحبًا فقط أثناء مؤتمر فيديو.

 

أبطال من نواح كثيرة، لأنه خلال  ICANNالعاملون في  ––قول إنني وأود أيضًا أن أ

هذا العام، على الرغم من حقيقة أنهم يعملون من المنزل، أود أن أقول إنهم لم يفوتوا أي 
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أثبتوا مرارًا وتكرارًا قدرتهم على دعم عمليات المجتمع،  ––شيء.  كان أمرًا رائعًا 

 وعًا ما على تشغيل الآلات.وتنفيذ ما قرره المجتمع والحفاظ ن

 

)غير مسموع(.  منذ عام كان من المفترض أن نكون  ICANNوبالطبع أيضًا اجتماعات 

في كانكون في ذلك الوقت أيضًا، وألغيناه مبكرًا جدًا.  وبالإلغاء، أعتقد أننا أنقذنا الأرواح 

 بفعل ذلك.

 

، يكون ICANNعندما يحدث اجتماع هو الاجتماع.   ICANNلكن جزءًا من جوهر 

دولة.  لذا هذا هو الشيء الرائع أيضًا،  100عندنا ممثلون )غير مسموع( من أكثر من 

 الذي نفتقده الآن.

 

أعتقد أننا تعلمنا الكثير.   ––لكن كما أشار ليون في الدردشة، تعلمنا الكثير أيضًا.  تعلمنا 

ساعدتنا كل  ––وجيا خلال العام كانت كذلك لم نتعلم الكثير فحسب، ولكن أيضًا التكنول

الجهود التي تم دفعها نحو التقنيات الجديدة في التحول الرقمي.  وعندما نعود مرة أخرى 

ومرة أخرى، شكرًا  ––تعلمنا من هذا.  الترجمات  ––إلى الاجتماعات العادية، فسيكون 

لمنا شيئاً عن كيفية القيام حيث تع ––جزيلًا لجميع مترجمينا، الذين يقومون بعمل رائع 

 بالأشياء بشكل أفضل في مساحة رقمية هذا العام لأننا أجُبرنا على ذلك.

 

 كيف يمكننا حل هذا؟

 

ونحن دائمًا نبحث، نعم، أعتقد أننا جميعًا، كبشر، متأثرون بشكل أو آخر بسبب الجائحة.  

بمساعدة الحكومات وخبراء الصحة وغيرهم، كيفية انتهاء هذا الأمر.  لأنه سينتهي.  

سينتهي يومًا ما.  تطُرح اللقاحات في جزء من العالم، وليس في جميع أنحاء العالم.  

ولكن، نقول على أمل المزيد من التقدم ونأمل في الأشهر الستة المقبلة أو شيء من هذا 

 قبيل.ال
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ليس هناك الكثير مما يمكننا فعله في الواقع بشأن الدول الخالية فعليًا أو الأشخاص الذين 

يتمتعون بصحة جيدة.  يمكننا فقط القيام بدورنا فيما نفعله. لكنني أتطلع حقًا إلى أن أكون 

 قادرًا على مقابلتكم شخصيًا.

 

مثل العناق؟  مجرد أن تكون  لكم جميعًا، هل تتذكرون أشياء ––وهل تتذكرون أشياء 

 قريبًا جسديًا من شخص ما؟  لا أستطيع الانتظار.

 

 شكرًا جزيلًا.

 

 

 شكرًا يا يوران. سيرانوش فاردانيان:  

 نفس الشيء هنا.  لا أطيق الانتظار لأعانق جميع الزملاء شخصيًا.  

   

 ––والآن سننتقل إلى إريك.  إريك 

 

 

سيرانوش تعني ذلك حقًا.  فهي اجتماعية من الطراز  ––بالمناسبة، هل يمكنني أن أطلب  يوران ماربي:  

 الأول.

 

 

إيريك، يمكنك إلغاء كتم الصوت ويرُجى طرح سؤالك.  ولا تنس أن تقدم نفسك.  اذكر  سيرانوش فاردانيان:  

 اسمك لأغراض التسجيل.

 

 

 .نعم، اسمي إريك موبوبيا، من كينيا إيريك مووبيا:  
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 سؤالي الرئيسي هو )غير مسموع(.  سأتحدث باللغة الإنجليزية.

 

أردت أن أفهم، كقادة )غير مسموع(، التركيز الرئيسي الذي ستعالجونه هو القضايا 

القادمة.  لذا دعوني أسألكم، ما هي القضايا المحتملة التالية التي تتوقعونها والتي قد تؤثر 

ادمة، دعونا نقول، خمس سنوات، بحيث نعمل على في حوكمة الإنترنت في السنوات الق

الأولويات والأشياء التي )غير مسموع( للترحيب بالمواضيع التي تهم من حيث التأكد 

 من أن حوكمة الإنترنت )غير مسموع(.

 

لذا، للمراجعة، ما هي الأشياء التي ترونها التي قد تؤثر في حوكمة الإنترنت في المستقبل 

 وات الخمس المقبلة؟القريب وخلال السن

 

 

 من يود أن يرد على هذا السؤال؟  يوران؟ سيرانوش فاردانيان:  

 

 

 شكرًا. يوران ماربي:  

 

 كالعادة، أسئلة جيدة جدًا.

 

إنه في الواقع شيء نتحدث عنه ونتحدث عنه الآن، لأنه، على فهذا السؤال جيد للغاية.  

 سبيل المثال، هناك اليوم مناقشات للأمم المتحدة، وكذلك تغييرات في كيفية قيامنا بالأشياء.

 

يمكنني تقديم إجابة مطولة، لكن لنبدأ بهذه  ––لكن على نطاق أكثر عمومية، أعتقد أنه 

 الإجابة.
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بادئ ذي بدء، يتغير مشهد حوكمة الإنترنت ويجب أن يتغير ويتطور لأن الإنترنت نفسه 

قد تغير وتطور كثيرًا على مدى السنوات العشر أو الخمس عشرة الماضية.  لكننا نرى، 

على سبيل المثال، ما يمكن أن يؤثر فينا.  نرى المزيد والمزيد من التشريعات، على وجه 

د، ذكر ليتو التقدم المحرز في التشريعات حول العالم، والذي الخصوص، على ما أعتق

على وضع السياسات.  القانون العام لحماية  ICANNيمكن أن يكون له تأثير في قدرة 

من أوروبا أحد الأمثلة على ذلك.  كان له تأثير مباشر في قدرتنا على  GDPRالبيانات 

، وعندما ظهر WHOISما يسمى أنظمة إنتاج السياسات.  على سبيل المثال، كان عندنا 

 ، كان علينا بالفعل إغلاق الوصول إلى أجزاء منه.GDPRالقانون العام لحماية البيانات 

 

 وليس الحكم عليه.  فالأمر أكثر من أن هذا هو ما هو عليه الأمر.

 

وأعتقد أننا سنستمر في رؤية أنواع مختلفة من التشريعات سيكون لها تأثير في قدرة 

ICANN .على وضع السياسات.  وهذا له تأثير في نوع حوكمة الإنترنت 

 

نرى أيضًا شيئاً آخر، وهذا ما أسميه الحوكمة الفنية للإنترنت.  وأنا أميز لأن ما نراه، 

نرى المقترحات الفنية التي سيكون لها تأثير مباشر في كيفية إمكانية استخدام الإنترنت 

رتنا على اتخاذ القرارات.  وإذا كان لديكم أي شك، أعتقد لقابلية التشغيل المتبادل أو قد

هي المكان المناسب لاتخاذ العديد من تلك القرارات، لأننا نستخدم نموذج  ICANNأن 

أصحاب المصلحة المتعددين، بما في ذلك أجزاء كثيرة من المجتمع لأجزاء كثيرة من 

 العالم.

 

ثناء تعاملنا معها، على سبيل المثال، هناك أمثلة على قضايا الحوكمة الفنية للإنترنت أ

الجديد، والذي يبدو لطيفًا، لكنه ليس كذلك.  لأنه في الواقع  IPاقتراح يسمى شيء ما هو 

من الصعب بعض الشيء من  –– IPسيؤثر في كيفية عمل الإنترنت بالفعل، لأن  ––

 ثيرًا بنموذج الحوكمة.وجهة نظر التكنولوجيا أن نقول بالضبط ما هو.  لكن الأمر يتعلق ك
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التي يمكن  ––يمكن أن يكون لها القدرة على امتلاك نوعًا ما  5Gنرى مقترحات في 

 أن تؤثر أيضًا في قدرتك على الاتصال بشبكة واحدة، الأمر الذي نعتقد إنه مهم.

 

داخل منظومتنا أو داخل الإنترنت علينا التحدث  ––وهناك أشياء في  ––لذلك هناك 

 وعلينا أن نتحسن.عنها.  

 

أعتقد أنني شخصياً أؤمن، و)غير مسموع( شكرًا جزيلًا لكم، لقد سألتني سؤالًا، لذلك 

سأرد كشخص بالأصالة عن نفسي.  أعتقد أن المناقشات المستمرة حول التوازن بين 

الشفافية والحاجة إلى الوصول إلى المعلومات هي مناقشات مستمرة سنجريها في مجتمع 

ICANNهي مهمة جدًا جدًا..  و 

 

يقول  ––، هو ICANNمن منظور  ––ذكر أحدهم الانتهاك من قبل.  تعريف الانتهاك 

بعض الناس إنه ضيق.  ولكن لا يزال لدينا ما نقوله حول مكافحة الانتهاك للمستخدمين 

ننظر إليها من منظور المستخدم النهائي.  وحيث تحدثنا  ––النهائيين.  اذكروا أننا ننظر 

ن الانتهاك، تحدثنا عن الانتهاك الملموس ونصلحه في مكان آخر، ولا يتعلق بالمحتوى ع

 أو الأخبار المزيفة أو أي شيء آخر.

 

أعني، عندما بدأت في استخدام الإنترنت، كان  ––لكن كل تلك المناقشات ستستمر، لأن 

ختلفًا.  لذلك نحتاج الإنترنت شيئاً واحدًا.  وبعد ذلك غدًا وبعد الغد، سيكون الإنترنت م

 دائمًا إلى مواصلة هذه المحادثة.

 

 ICANNكمؤسسة، كان مجتمع  ICANN ––وآمل أن تصدقوني  ––لكن صدقوني 

بارعًا حقًا في النظر إلى المستقبل والنظر في الأمور الوشيكة ورؤية ما يجب القيام به.  

لية ما، فهي آلة فعالة ، على الرغم مما تعتقدون أحيانًا عندما تدخلون في عمICANNو

للغاية عندما يتعلق الأمر بوضع سياسات للإنترنت.  أعني، غالبًا ما أعطي مثالًا على 
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عامًا للتوصل إلى قانون البحار الدولي.  وهذا ما  25أن نظام الأمم المتحدة استغرق 

 لوجبة إفطار.   ICANNتفعلون أنتم و

  

 لكن شكرًا جزيلًا.

 

 

 ليتو؟  سيرانوش فاردانيان: 

 هل يمكن أن يكتم الجميع صوت الميكروفونات لكل سؤال.  

   

 ليتو.  طلبت الكلمة.  تفضل.

 

 

 شكرًا لكِ سيرانوش. معكم ليتو إيبارا. شكرًا لكِ سيرانوش. ليتو إيبارا:  

 

أود أن أكمل ما قاله يوران حول الموضوع ذي الصلة، الموضوعات المهمة المتعلقة 

 بحوكمة الإنترنت والإنترنت ككل.

 

من خلال العمل في مجموعات عمل  ICANNواحدة من أعظم المزايا التي توفرها لنا 

مختلفة وموضوعات مختلفة ومجالات وقطاعات معنية مختلفة هي أنه نظرًا لأن كل 

منا يعيش في بلد مختلف، في منطقة مختلفة من العالم، فإن الشيء المعتاد هو أن واحد 

هذه الموضوعات لها سرعات مختلفة وخطوات مختلفة ومناطق مختلفة من العالم وبلدان 

، يصبح ICANNمختلفة داخل المناطق.  لذا من خلال العمل في بيئة عالمية مثل 

قد يحدث في كل بلد من بلداننا.  وقد نتعرف أيضًا  الإنترنت عالميًا.  لذلك قد نتعلم ما

على حلول معينة ومقترحات معينة حتى يتم التعامل مع كل موضوع مسبقًا في بعض 

الحالات وقبل أن تكون هذه الموضوعات جزءًا من أجندة بلدنا.  لذا فهذه قيمة مضافة 
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ونتعلم، وندرس  ICANN، لأننا نتطوع بوقتنا في ICANNستجدها عند الانضمام إلى 

 ما يجري في أجزاء أخرى من العالم قبل أن يحدث في منطقتنا.

 

 شكرًا جزيلًا.

 

 

 شكرًا لك يا ليتو. سيرانوش فاردانيان:  

   

 مارتن، هل تود أن تضيف؟

 

 

بلى.  كلا كل شيء مثالي.  أقدر ذلك.  وقال يوران كل شيء.  بالإضافة إلى ذلك، كان   مارتن بوترمان: 

 ثاليًا أيضًا.ليتو م

 

وكان سؤالكم في الواقع حول السنوات الخمس المقبلة.  وفي الواقع،  ––فقط لتوجيهكم 

عندنا إجابة مؤهلة حقاً بطريقة ما.  إنها الخطة الاستراتيجية.  وستجدون ذلك على موقع 

ICANN .الإلكتروني.  أوصيكم بالفعل بالنظر إلى ذلك ودراسته 

 

فهي حول التطلع إلى المستقبل في السنوات الخمس المقبلة.  ونقوم بتحديثها كل عام.  

يمكنكم أن تجدوها  ––لذلك ستجدون أن المجالات التي نتعامل معها تعود بالفعل إلى 

 مرة أخرى في تلك الخطة بطريقة أو بشكل أخر.

 

المستقبل لمدة خمس  ونحاول أيضًا دعم ذلك بخطة تشغيلية وظيفية وتخطيط يتطلع إلى

سنوات، مع الفهم الكامل لما سنفعله وما نتطلع إليه في السنوات الخمس المقبلة، وسننظر 

مرة أخرى إلى العام المقبل أيضًا.  لذلك فهي رؤية واضحة لما نعتقد أنه يمكن أن يؤثر 

أداء فينا في السنوات الخمس القادمة، حيث يجب أن ننتبه حتى نتمكن من الاستمرار في 
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مهمتنا المتمثلة في نظام المُعرّفات الفريدة الآمنة والمستقرة للعالم، للقيام بذلك بطريقة 

 نموذج الإدارة من الأدنى فالأعلى، حسب التعهد.  ونحن مستمرون في تحديث ذلك.

 

مرة أخرى.  وستجدون  لذا فهذه فرصة واضحة وعميقة للتركيز على ذلك.  وإذا كان هناك أي شيء لديكم أسئلة عنه، فاسألوا

 علاقة بين ذلك وكل شيء نقوم به اليوم تقريبًا.

 

 

 شكرًا لك، مارتن.  وشكرًا لكم جميعًا على مداخلتكم. سيرانوش فاردانيان:  

 

 لدينا العديد من الأسئلة المنشورة في الدردشة.  لذلك سأبدأ في قراءتها.

 

 .ICANN70السؤال من إدواردو تومي، زميل 

 

الماضي، بينما كنت أنفذ درجة الماجستير في القانون الرقمي، لاحظت أن معظم  في العام

زملائي في الفصل يشقون طريقهم بصعوبة حقًا لفهم التعقيدات والقضايا المتعلقة بأنشطة 

ICANN  ووظائف نظام اسم النطاقDNS .بشكل عام 

كيف يمكننا مواجهة التحدي المتمثل في زيادة المشاركة داخل مجتمعاتنا إذا كان معظم 

 في حياتهم؟ DNSالناس لا يفهمون حقًا كيف يمكن أن يؤثر نظام اسم النطاق 

 

 من يود أن يرد على هذا السؤال؟

 

 

 أستطيع يا سيرانوش، إذا أردت ذلك. ليون سانشيز:  

 

 

 ترك ليون يتقدم إذن.حسنًا.  سأ يوران ماربي:  
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 تفضل يا ليون. سيرانوش فاردانيان:  

 

 

 أنا ليون سانشيز أتحدث إليكم. ليون سانشيز:  

أحد الالتزامات التي نتخذها عندما ننضم إلى مجلس الإدارة من خلال كوننا زملاء هو 

.  الفكرة هي ICANNأن نعود إلى مجتمعاتنا ونشارك معهم ما نتعلمه داخل مجتمع 

.  نحن قناة، ICANNاركة كل شيء مع زملائنا المحليين.  لذلك نحن أحد محركات مش

 ووسيلة لتوليد هذه التغذية الراجعة مع مجتمعاتنا.

مع زملائكم.  وقد تخبرونهم  ICANNما تفعلونه رائع، لأنكم تشاركون ما يجري في 

لذا فهذه إحدى   في دراستكم العليا. ICANNأيضًا بشيء ربما تكونون قد تعلمتموه عن 

 الطرق التي يجب اتباعها للتواصل مع مجتمعاتنا.

 

بالطبع هناك بعض القنوات الأخرى.  ويعتمد ذلك على القطاع والمجتمع الذي تعملون 

 .ICANNمعه.  قد تكون هناك عدة طرق لنشر هذه المعرفة حول 

 

ائم على ما نعرفه أنا جزء من المجتمع الشامل لعموم المستخدمين.  لذلك لدينا هيكل ق

.  تتجمع منظومات المجتمع ALSباسم منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين 

في هيكلنا، ما نسميه المنظمات الإقليمية العامة  ALSالشامل لعموم المستخدمين 

RALO هناك خمس منظمات إقليمية عامة  .RALO هناك خمس لأن هناك خمس  .

وا كيف يعمل نموذج الإدارة من الأدنى فالأعلى، فهو ناجح مناطق.  وهكذا، يمكنكم أن تر

أي قضايا  ALS.  لذا توجه منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين ICANNفي 

، الموجودة على مستوانا، ثم إلى RALOوموضوعات إلى المنظمة الإقليمية العامة 

ICANNخدمين، ولكن أيضًا .  وهذا لا يحدث فقط داخل المجتمع الشامل لعموم المست

 في المجتمعات الأخرى.
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لذا فإن نصيحتي هي محاولة جعل هؤلاء الأشخاص أقرب إلى أي من تلك القنوات حتى 

.  وبالطبع، يجب أن نكون ICANNيتمكنوا من المشاركة والتفاعل بشكل أكبر في 

 .ICANNالسفراء والمتحدثين الرسميين حتى يعرف الناس ما يجري في 

 

 شكرًا لك، ليون. سيرانوش فاردانيان:  

 

 ICANN.  من الذي كتب لوائح ICANN70هناك سؤال من فيروز أزيموف، زميل 

 الداخلية وكذلك عمليات نموذج الإدارة من الأدنى فالأعلى؟

 

 ؟ICANNيوران، هل تود أن تردّ على هذا؟  من كتب لوائح مجلس إدارة 

 

 

أجد صعوبة أحيانًا في شرح كيفية ظهور  –– ICANN ––إنها كتبها المجتمع.   يوران ماربي:  

ICANN ولكن يتم ذلك بالفعل من خلال العمل المجتمعي.  وذلك ما يجعله مميزًا  .

 للغاية.  وخاصةً أثناء القرار كان ذلك واضحًا جدًا.

 

ى ما نسميه قرارًا كان آخر رقابة قامت بها حكومة الولايات المتحدة عل ––عندما نسمي 

ICANN  كمؤسسة.  وقد اجتمع مجتمعICANN  معًا وقدموا اقتراحًا إلى حكومة

لن أخبركم بكل القصة.  لكن في الحقيقة  ––أنا أبسطه، وأنا ألخصه  ––الولايات المتحدة 

قدمنا اقتراحًا إلى حكومة الولايات المتحدة، قلنا، نريد أن نحكم أنفسنا، وإليكم اقتراحنا.  

لولايات المتحدة ذلك.  ليس فقط حكومة الولايات المتحدة، ولكن جميع وقد قبلت حكومة ا

دولة، أعتقد، في ذلك الوقت، وقفوا وقالوا  170أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية، 

نعم، من خلال تلك اللوائح وهذه الأنظمة وهذه العمليات، يمكنكم الآن أن تحكموا أنفسكم 

 .ICANNل بأنفسكم على شيء مهم جدًا كما تفع

 



مع الزملاء ومشاركي  ICANNمجلس إدارة  الاجتماع المشترك: –التحضيري  ICANN70أسبوع 

 NextGen@ICANN AR برنامج الجيل القادم

 

 

 33من  25صفحة 

 

ودور مجلس الإدارة في هذا محدد إلى حد ما، ما يجب القيام به وكيفية القيام بذلك وكيفية 

 المشاركة.

 

ابتكر  ––وأعطيكم مثالًا، على سبيل المثال عن الموازنة.  في الفترة الانتقالية، أتينا 

ة الموازنة، المجتمع شيئاً نسميه المجتمع صاحب الصلاحيات.  عندما يعتمد مجلس الإدار

مليونًا، تقريبًا كل عام، تصعد لإجراء نهائي،  140، التي تبلغ ICANNفإن موازنة 

معًا في إطار المجتمع صاحب الصلاحيات، ويقول، "لا"،  ICANNعندما يجتمع مجتمع 

 أو "تغيير."

 

لذلك فهو في جوهرها، وهو أصيل فيها، هذا شيء نقوم به لنكون قادرين على التأكد من 

وجود نموذج فعال لأصحاب المصلحة المتعددين وأنه يمكن سماع أصوات الجميع، ومن 

 خلال الأنواع المختلفة من التوافق في الآراء، ينتهي بنا الأمر إلى قرار.

  

 حيانًا يكون من الصعب شرحه.إنه فريد من نوعه.  إنه رائع.  وأ

 

 

 شكرًا لك، يوران. سيرانوش فاردانيان:  

 

 .ICANN70السؤال التالي من جوناثان بيرسيفال، زميل 

 

على شركات مزودي خدمة الإنترنت توصيل المجتمع  ICANNكيف يمكن أن تفرض 

ة غير المتصل والممثل تمثيلًا ناقصًا من أجل إشراك المزيد من الأشخاص في مهم

ICANN  بشكل أفضل من الاتصال بالإنترنت؟  كما نعلم من واقع جائحة فيروس

، فإن معظم الاجتماعات تجري افتراضية.  من الضروري جعل COVID-19كورونا 

 المزيد من الأشخاص يصلون ويتصلون بالإنترنت بشكل أفضل.
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على مزودي خدمة الإنترنت توصيل غير  ICANNإذن كيف يمكن أن تفرض 

 متصلين؟ال

 

 

 الجواب البسيط هو أننا لا نستطيع. يوران ماربي:  

 

 محدد فيما يفترض بنا القيام به. ويجب أن نحافظ على هذا التحديد. ICANNدور 

 

الشيء المثير للاهتمام، إذا نظرتم إلى الإنترنت على أنه شيء، تكنولوجيا، فإن أحد 

الأشياء التي كانت ميزة عظيمة بالنسبة لنا هو أنه نظام يجتمع فيه لاعبون مختلفون.  لذا 

وهيئة الأرقام المخصصة للإنترنت  DNS، من خلال نظام اسم النطاق ICANNفإن 

IANAركات الاتصالات ومزودي خدمة الإنترنت دور آخر.  ولكم ، لها دور واحد.  ولش

دور آخر أيضًا، لأنكم تقدمون المحتوى على الإنترنت.  نحن جميعًا متصلون، لكننا أيضًا 

 غير مرتبطين بكيفية اتخاذنا للقرارات.

 

لدى  –– ICANNلدى  ––داخل عالمنا، على سبيل المثال، في المنظومة، نعم، نحن 

ICANN  هيئة الأرقام المخصصة للإنترنتIANA مشغلو خادم الجذر  ––.  نحن

المستقلون في عملهم.  وهذا أمر مهم.  لديكم مجتمع الأرقام الذي يتخذ قرارات مستقلة 

حول سياسات الأرقام.  لديكم مشغلو رمز البلد الذين يتخذون أيضًا قرارات مستقلة حول 

 على الخاصة بهم.كيفية التعامل مع نطاقات المستوى الأ

 

وأحيانًا يقول الناس، لكن هذا سخيف.  كيف يمكنكم أن تفعلوا هذا؟  لماذا لا يوجد أحد 

مسؤول؟  ثم أقول، لكن الشيء الجيد في هذا هو أنه لا يوجد أحد مسؤول، لأن أي قرار 

 يتم اتخاذه لن يكون له تأثير في الجميع.
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ل، هذه التكنولوجيا قد انتقلت من صفر ومن وجهة نظر التكنولوجيا، إذا رأيتم، مث

مستخدمين إلى بلايين المستخدمين بدون عيب.  أعني، لأن النظام هو ما نسميه مفوض 

 وغير متصل بعضه ببعض.

 

الإجابة الطويلة هي، ليس لنا علاقة تذكر بذلك.  نقوم بدورنا؛ ويقومون  ––إذن الإجابة 

عام.  لكن يمكنني أن أتفهم الإحباط بشأن بدورهم.  وهي تعمل ناجحة للغاية من منظور 

مشاكل معينة في منطقة معينة.  ولكن في كثير من الأحيان، ترتبط هذه المشكلات بشيء 

 أو قدرتنا الفنية. ICANNخارج نطاق أو مهمة 

 

 شكرًا جزيلًا.

 

 

 شكرًا يا يوران. سيرانوش فاردانيان:  

 

 .ICANN70لدينا سؤال آخر من مالك الحسن، زميل 

 

فقط على وضع السياسات.  هل توجد أي برامج بحثية للأشخاص  ICANNهل تعمل 

 ؟DNSالذين يرغبون في الإسهام في القضايا الفنية حول موضوعات نظام اسم النطاق 

 

 

، نتحدث عن السياسات هنا ICANNشكرًا.  وسأجيب على ذلك مباشرةً.  نظرًا لأن  يوران ماربي:  

عبارة عن شجرة لها فرعين.  لذا فإن أحد هذه الفروع هو سياسات  ICANNالآن.  لكن 

العامة.  وذلك أمر محدد.  وهذا هو المكان الذي لدينا فيه كل  DNSنظام اسم النطاق 

كل الأشخاص المشاركين.  لكن في الواقع لدينا جزء  ––الاختصارات، كل الأشياء التي 

ول عادة إنها تنبع من المسؤولية التي نتحملها آخر لدينا اختصارات جميلة أخرى أيضًا.  نق

.  ثم هناك الكثير من المعلومات حول IANAبشأن هيئة الأرقام المخصصة للإنترنت 
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، وهي جزء من الإنترنت نفسه، لذلك IANAوظيفة هيئة الأرقام المخصصة للإنترنت 

 الأشياء الأخرى.لا أريد الخوض في ذلك.  ولكن بناءً على ذلك، نقوم أيضًا بالعديد من 

 

، والذي OCTO، قسم يسمى مكتب المدير الفني المسؤول ICANNلدينا وظيفة داخل 

يتعامل في الغالب فقط مع القضايا الفنية.  وسترون أن لدينا دراسات فنية.  يمكنكم العثور 

 عليها على الإنترنت.  

نقوم بعمل أوراق فنية حول أشياء ويمكنكم العثور عليها على صفحة الويب الخاصة بنا.  

على سبيل  –مختلفة، وندير برامج مختلفة حيث ننظر في أشياء معينة.  لدينا شيء ما 

.  إذا كنت مهتمًا بالتكنولوجيا المتعلقة DNSالمثال، مؤشرات صحة نظام اسم النطاق 

وجهة نظر  ، فهذا أمر مثير للاهتمام حقًا.  هل يمكنني أيضًا منDNSبنظام اسم النطاق 

شخصية أن أضيف أنني أحب واجهة مستخدم الإنترنت للمؤشرات الصحية، لأنها تذكرني 

 بشبابي.  إنها ليست أحدث واجهة مستخدم للإنترنت.

 

، الذي يبحث في أنواع مختلفة DAARلدينا أنظمة مثل التبليغ عن نشاط انتهاك النطاق 

مختلفة.  لذلك نقوم بالكثير ، الذي يبحث في سلاسل بحث DNSTICRمن الانتهاك، 

فات على  من الأبحاث المختلفة حول مجالات مختلفة، ولكن جميعها تتعلق بالمُعرِّ

 الإنترنت.

 

 لذا، الإجابة نعم.

 

 شكرًا يا يوران.  شكرًا. سيرانوش فاردانيان:  

 

-21الاستراتيجية للسنة المالية  ICANNأشكر أيضًا لونا، زميلتي التي نشرت خطة 

لذلك إذا كنت مهتمًا، فيرجى اتباع الرابط هناك.  وكذلك زميلتي بيتسي، التي .  25

على  DNSالدورة التعليمية الأساسية لنظام اسم النطاق  ––نشرت الدورة الأساسية 

.  من فضلكم استغرقوا الوقت وادرسوا هذه الدورة.  إنها دورة ICANN Learnتعليم 
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.  لذا اغتنموا ICANN Learnدوراتنا على تعليم  ممتعة للغاية، وهي مجانية، مثل جميع

 هذه الفرصة.

 

 هل توجد أي أسئلة أخرى فوتها؟  سألت ألويسيوس إذا كان ليتو أجاب سؤالك.

 

وشكرًا بالمناسبة على ردودكم في الدردشة.  لذلك أعتقد أنه تمت إجابة العديد من الأسئلة 

 من خلال الدردشة.

 

 أعتقد أنني قرأت بصوت عالٍ جميع الأسئلة المطروحة.هل فاتني أي أسئلة؟  

 

إذا كان هناك أي شخص يود أن يطرح السؤال شفويًا، فيرُجى أن ترفع يدك، وسنمنحك 

 الكلمة لك. ––هذا 

أمامنا عدة دقائق، لذا فهذه فرصتكم الأخيرة لطرح سؤالكم على المدير التنفيذي ومجلس 

 هنا.  إذاً لا تخجلوا.مجلس الإدارة والأعضاء  ––الإدارة 

 

 وأرى إيريك، لقد رفعت يدك.  من فضلك، تقدم يا إريك.

 

 

 .ICANNشكرًا لكِ سيرانوش.  اسمي إريك، مرة أخرى، زميل  إيريك مووبيا:  

 

، ما الذي COVIDسؤال لمجلس الإدارة.  نعم، بصرف النظر عن فيروس كورونا 

؟  قد تكون هذه الأشياء التي ICANNيجعلك مستيقظين في الليل فيما يتعلق بأنشطة 

أو في كيفية  ICANNتحاولون جعلها فعالة أو الأشياء التي ترونها قد تؤثر في عمل 

قيامكم بالحوكمة.  إذن ما الذي يجعلكم مستيقظين ويجعلكم تضعون المزيد من الأولوية 

 والموارد في حل تلك المشكلات المحددة؟
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 يرد على هذا السؤال؟  مارتن؟  تفضل. من يود أن سيرانوش فاردانيان:  

 

 

 فهذا السؤال جيد للغاية. مارتن بوترمان:  

 

لكني أعتقد أن الأهم من ذلك، ما رأيناه، في الجوهر، كان عملنا مُرضيًا للغاية كمجتمع 

 ، بالطريقة التي يستمر بها الإنترنت في العمل.ICANNإنترنت، أيضًا خارج 

  

ما يبقينا مستيقظين هو أنه قد تكون هناك عواقب غير مقصودة للإجراءات التي قد تؤثر 

في القدرة على استخدام الإنترنت كما كان من المفترض أن تكون، لتوفير هذه المنصة 

المحايدة حقًا من البداية إلى النهاية لجميع الذين يحتاجون إلى الوصول إلى المعلومات 

 والخدمات.

 

يمكننا القيام به من جانبنا هو التأكد من أن نظام العناوين الفريدة هذا ناجح ويمكنكم لذا ما 

 الاعتماد عليه.  لكن لا يمكننا جعل عالم الإنترنت يحدث في عزلة.

 

 شكرًا لك، مارتن. سيرانوش فاردانيان:  

 

ى وبهذا، أود أن أشكر جميع المشاركين معنا.  أمامنا خمس دقائق فقط، وسأذهب إل

 المتحدثين لدينا لأطلب ملاحظاتهم الأخيرة.

 

 من فضلك يا يوران، إذا كان بإمكاننا أن نبدأ منك.
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التحضيري الأسبوع  ICANNشكرًا.  شكرًا جزيلًا.  وأود أيضًا أن أرحب بكم في أسبوع  يوران ماربي:  

.  .  أرجوا منكم المشاركة.  اجعلوا صوتكم مسموعًاICANNالمقبل خلال اجتماع 

 وأتطلع لرؤيتكم شخصيًا متى حدث ذلك.

 

 شكرًا جزيلًا.  

 

 

 شكرًا يا يوران. سيرانوش فاردانيان:  

   

 مارتن، تفضل.

 

 

أعني، بلى.  فقط أسئلتكم وملاحظاتكم موضع تقدير.  ويا إريك، سؤالك الأخير أيضًا.   مارتن بوترمان:  

إنه يظُهر شغفك وتركيزك على محاولة جعل هذا الإنترنت يواصل التركيز نحو المستقبل.  

ولهذا، نحتاج إلى قادة جدد في المستقبل أيضًا.  ونحن ممتنون للغاية لأنكم على استعداد 

 للتواصل معنا.  لذا مرحبًا بكم.

 

ور أسئلة.  واعلموا أنكم أدعوكم للتواصل معنا.  ولا تترددوا في القيام بذلك عند ظه

 موضع ترحيب للغاية.

 

 

 شكرًا لك، مارتن. سيرانوش فاردانيان:  

  

 تفضل يا ليتو.
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 معكم ليتو.  شكرًا.  شكرًا لكِ سيرانوش. ليتو إيبارا:  

  

أنضم إلى امتنان زملائي.  شكرًا لكم جميعًا.  سنلتقي بكم في جلساتنا القادمة عبر 

وربما لاحقًا قد تتاح لنا الفرصة للاجتماع وجهًا لوجه.  لكن في الوقت الحالي، الإنترنت.  

أشكركم جزيل الشكر على اهتمامكم ومشاركتكم وعملكم التطوعي.  ومن فضلكم ساعدونا 

في جلب المزيد من الأصدقاء، والمزيد من الزملاء من مجتمعاتكم، لأننا بحاجة إلى 

 العقول، والمزيد من الأيدي. المزيد من المواهب، والمزيد من

 

 شكرًا جزيلًا.

 

 وليون؟ شكرًا لك يا ليتو. سيرانوش فاردانيان:  

 

 

 شكرًا لكِ سيرانوش. ليون سانشيز:  

   

 معكم ليون سانشيز.  شكرًا لكِ سيرانوش.

 

أود أن أشكرِك يا سيرانوش على كما أود أن أشكر وأشكركم أيضًا على هذه الجلسة.  

الجهد الكبير الذي تبذليه في جعل زملائنا في المجتمع متحدين وحيويين وجلب المواهب 

الزملاء هم مستقبل  ––وهذه ليست مبالغة أو عبارة محفوظة  ––الجديدة.  الزملاء 

ICANN نعتمد عليكم لكي تستمر  .ICANN  في كونها المجتمع حتى نتمكن من التطور

 إلى المستقبل.  وليس هناك حدود.  فإذا عملتم، فستنجحون.

 

 شكرًا.
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شكرًا لك، ليون.  وأود فقط أن أقول تعليقًا أخيرًا، وهو أن جميع المشاركين في برنامج  سيرانوش فاردانيان:  

 ICANN70والزملاء المختارين لاجتماع  NextGen@ICANNالجيل القادم 

لهم يحضروه افتراضيًا.  لذلك أعتقد أن هذه  ICANNأبطال.  هذا هو أول اجتماع 

فرصة فريدة لهم أيضًا لمقابلتكم جميعًا في هذا الواقع، في هذا الواقع الافتراضي.  وأشكر 

جميع المتحدثين على وقتكم وجلستكم التفاعلية.  وأشكر أيضًا جميع المشاركين على 

رغبتم في طرح سؤال، فاتصلوا  الأسئلة الرائعة.  وكما ذكرت في مساحة الدردشة، إذا

 .icann.orgموقع  –– ICANN بنا عند المشاركة.

 

كما أود أن أشكر مترجمينا الفوريين على الأدوات الجديدة المذهلة المتاحة لنا جميعًا في 

ICANN70 وأيضًا أشكر فريقنا الفني على إدارة هذه الجلسة بسلاسة، كما هو الحال  .

 وزميلتي ديبورا أيسكاليرا، التي كانت تساعدني في إدارة العرض، شكرًا لكِ.دائمًا.  

 

 وبهذا تنتهي هذه الجلسة.

  

 شكرًا جزيلًا لكم على المشاركة.

 

 

 شكرًا جزيلًا. مارتن بوترمان:  

 

 

 شكرًا لكم جميعًا.   ليون سانشيز:  

  

 

 ] نهاية التدوين النصي [

 


